

## 関西地区会開催



平成30年2月20日、ホテルモントレ大阪において、JISA関西地区会(代表幹事：山元康裕／関電システムソリューションズ(株)代表取締役社長)の例会が開催され、47名が参加した。

山元代表幹事の挨拶の後、議事に入り、経済産業省 近畿経済産業局 地域経済部 次世代産業・情報政策課 森下剛志課長から、Connected Industries等を通じたSociety5.0の実現に向けた経済産業政策や関西におけるIoTの推進など同局の取組について説明があった。

次にJISA小脇一朗副会長・専務理事から、「JISA Spirit」の具現化に向けた活動、働き方改革・下請取引適正化に関する活動、地域活性化・中小サービス業のIT導入支援の取組や本年秋12年ぶり東京開催のASOCIO総会・サミットを含むグローバルビジネス拡大に向けた活動などJISAの重点事業の報告があった。

続いて、働き方改革委員会の大西元委員から働き方改革宣言の趣旨や賛同の手続などについて説明があった。

最後に、(一社)ユニバーサルコミュニケーションデザイン協会 登坂一博関西支局長から同協会の活動について紹介があった。

関西地区会事務局からの活動報告で、議事は終了した。

休憩を挟んで、齊藤昌義氏(ネットコマース(株) 代表取締役)の講演「ポスト・クラウド時代のデジタル・ビジネス～クラウドの先にあるこれからのビジネス・シナリオ～」が行われた。齊藤氏は「IT 利用の本質がクラウドによって大きく変わってきており、SI ビジネスはデジタルトランスフォーメーションの最前線である。」と語った。

(赤尾)